

Concluyen obras constructivas en Pinar del Río



Pinar del Río, 18 jul (RHC) Para festejar el 26 de julio, Día de la Rebelión Nacional, en la provincia occidental de Pinar del Río, brigadas de la Empresa de Construcción y Montaje culminaron sus labores en la Plaza de la Revolución de ese territorio que acogerá el acto central de la efeméride.

Entre las principales acciones realizadas en esa obra destacan el remozamiento del estrado, edificación de camerinos y baños y la colocación de 3000 toneladas de mezcla asfáltica.

Biadernil Piñero Portales, director general de la entidad, resaltó que gracias al esfuerzo de los trabajadores y las nueve Unidades Empresariales de Base que laboraron ininterrumpidamente, se cumplió el cronograma de ejecución de la obra, cuya conclusión estaba prevista para este 15 de julio.

A su vez, precisó que en ese sitio también se erigió una nueva asta y arreglaron la existente, con el objetivo de que ondeen la enseña nacional y la bandera del 26 de Julio durante la celebración de la efeméride.

A propósito de los festejos por el aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, la Plaza también fue centro de instalaciones eléctricas, montaje de luminarias para mayor visibilidad en el área, el sembrado de palmas y actualmente se acomete la ornamentación para el acto.

Al ahorrar 150 dólares por concepto de sustitución de importaciones en cada tonelada de tornillería y otras unidades producidas, la Empresa Integral de Servicios Automotores (EISA) de Pinar del Río reporta resultados sobresalientes a escala nacional.

Con una capacidad productiva anual de 440 toneladas de tornillería y 15 mil de elementos de fijación, la EISA economizó más de 68 mil pesos convertibles por sustitución de importaciones el año precedente.

Única de su tipo en el centro y occidente de Cuba que aporta materiales de la gama de fijación para la reparación de vehículos, en lo que va del actual calendario registra incrementos en la producción de materiales de sujeción y en la remotorización de ómnibus.

De acuerdo con informaciones del sitio digital Tele Pinar, la entidad proyecta para 2018 la puesta en marcha de una nueva planta con 23 máquinas destinadas a las reparaciones, lo cual le permitirá incrementar en el 40 por ciento la mano de obra y ampliar las capacidades productivas.

En su aval suma la reparación y mantenimiento a más de 70 ómnibus del modelo llamado Diana, con el consiguiente aporte al servicio público, según asegura el propio medio de prensa.

Actualmente la contribución de los elementos para la reparación automotriz abarca a casi 500 clientes de toda la Isla, lo que habla a favor de la calidad de los servicios de EISA.

Desde hace más de dos décadas la entidad del territorio aporta materiales de la gama de fijación a varias instituciones pertenecientes a los Ministerios de la Agricultura, la Construcción y otros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135898-concluyen-obras-constructivas-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba